



PRIX DE LA MÉDITERRANÉE POUR LA CULTURE 2015 Pour la poésie et l'innovation

décerné au



Dr. Mana Saeed Al-Otaiba

Le Prix Méditerranée pour la poésie et l'innovation est décerné au Dr. Mana Saeed Al-Otaiba pour ses efforts consentis en matière de l'alliance des civilisations, l'altérité et la coexistence pacifique entre les différents peuples. Mana Saeed Al-Otaiba est l'exemple d'une grande tradition, celle de la vraie tradition arabe et méditerranéenne, associant étroitement la passion de la littérature, de la poésie au goût des grands postes stratégiques, alliant étroitement l'art de plaire et l'art d'instruire.

Durant son parcours, Dr. Mana Saeed Al-Otaiba a mis tant d'innovation dans l'esprit de ses poèmes, tant d'enthousiasme dans le ton et les gestes, le regard et le souffle que la progression vite au-delà de l'efficacité même des arguments enchaînés ou des faits cités.

Que de jeunes arabes et méditerranéens garderont toujours pour le maître une reconnaissance éperdue, pour la maestria avec laquelle il a exercé sa vie poétique toujours ferme et toujours amicale au service de l'humanité.

Marrakech, le 12 juin 2015

Prof. Michel Capasso
Président de la Fondazione Mediterraneo